



Ciudad de México, a 12 de mayo de 2020

A toda la Comunidad Arquidiocesana:

Con el corazón fincado en Cristo Resucitado, vencedor del pecado y de la muerte, y con la mirada puesta en comunión con toda la Iglesia y ante la situación de pandemia que vive el mundo, les invito a unirnos a la jornada de **“Oración por la Humanidad”** que se realizará el próximo **jueves 14 de mayo**.

El Santo Padre Francisco nos anima a participar en esta iniciativa **de oración y ayuno**, dirigida a hombres y mujeres de buena voluntad, pues la situación que vive el planeta constituye una invitación para acudir a Dios Todopoderoso con una sola voz.

En nuestra Arquidiócesis Primada de México, además de la oración personal y familiar que se realiza en cada hogar, así como de la plegaria en comunidades religiosas y la celebración de la Santa Misa -oficiada en privado por los sacerdotes y transmitida virtualmente por redes sociales- nos uniremos **con dos acciones concretas** para que participen **desde sus hogares**:

- A las 18:00 horas. **Hora Santa y Santo Rosario** con la participación de los señores **Obispos Auxiliares**.
- A las 19:00 horas. **Toque de campanas**, tanto de los templos y parroquias como en los hogares.

A través de las redes sociales de la Arquidiócesis Primada de México y de *Desde la fe* podremos unirnos para elevar a Dios nuestra oración. Los invito a seguir estas transmisiones.

Y para unirnos con obras de caridad, cabe recordar que en esta época pueden vivirse de la siguiente manera:

- Aprovechemos adecuadamente el alimento y gastemos sólo en lo necesario.
- Evitemos las compras de pánico.
- Apoyemos y respetemos al personal médico
- Frenemos la propagación de rumores y desconfianzas.
- Evitemos contenidos virtuales innecesarios.
- Mantengamos una cercanía afectiva a pesar del distanciamiento social.



Al unirnos a esta jornada de “Oración por la Humanidad”, sin duda **hacemos oración por vivos y difuntos.**

Que Cristo Resucitado nos dé siempre su fuerza para seguir adelante y Santa María de Guadalupe nos lleve de su mano hasta el “Verdadero Dios por quien se vive” (Nican Mopohua, 26).

+Carlos Cardenal Aguiar Retes
Arzobispo Primado de México